



Foto: Mateo Ruiz/Archivo

Álvarez Máynez también celebró que el Tribunal Electoral haya confirmado la sanción de 62 millones de pesos contra Morena.

MOVIMIENTO CIUDADANO

Nearshoring, oportunidad para todo el país: Máynez

POR ALEJANDRINA FRANCO
alejandrina.franco@gimm.com.mx

El *nearshoring* es una oportunidad que se puede aprovechar en todo México, afirmó el precandidato presidencial de Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Máynez, quien puso de ejemplo al gobierno de Nuevo León.

“Lo que se está haciendo en Nuevo León, con el gobierno de Samuel García, agilizando la frontera, movilizándolo, reconstruyendo la carretera... es muy importante que se replique en todo México para traer inversiones y generar nuevos empleos”, mencionó el candidato durante su visita a Tijuana.

En un video grabado en la frontera con San Diego y publicado en sus redes sociales, comentó que es muy importante que los mexicanos entiendan lo que está pasando en Estados Unidos



Hay que entender este fenómeno del *nearshoring*, entender lo que está viviendo México, la gran oportunidad... y lanzar a México hacia el futuro.”

JORGE Á. MÁYNEZ
PRECANDIDATO DE MC

con el fenómeno del *nearshoring*, el cual significa acercar la producción al territorio de consumo.

“Si nosotros vemos lo que ha pasado desde el fin de la pandemia, tenemos un crecimiento económico de Arizona de más del 14%, de Texas, de más del 14%, de Florida, del 17%. California, más del 9%. Sin embargo, en México no todos están aprovechando la oportunidad de la misma manera”, consideró.